

Botschafter - Steckbrief



Botschafter Dennis Rösing aus Stuhr

„Ich bin vom hydraulischen Abgleich überzeugt, weil...

... er in unserem Haus Geld spart und die Heiztechnik zusammen mit dem hydraulischen Abgleich eine Einheit bildet. Jeder Raum bekommt nur die Wärme, die er auch tatsächlich benötigt!“

Gebäudetyp:	Einfamilienhaus
Wohnfläche:	150 m ²
Baujahr:	2010
Hydraulischer Abgleich:	seit Juni 2010



Botschafter Klaus Henkel aus Biebelnheim

„Ich bin vom hydraulischen Abgleich überzeugt, weil...

... nun alle Heizkörper im Haus gleichmäßig warm werden. Seit ich den hydraulischen Abgleich gemacht habe, habe ich keine störenden Geräusche mehr und spare jeden Monat bares Geld.“

Gebäudetyp:	Einfamilienhaus
Wohnfläche:	230 m ²
Baujahr:	1935
Hydraulischer Abgleich:	seit Februar 2013

Weitere Informationen und alle Botschafter finden Sie auf www.meine-heizung.de

Pressekontakt:

Andreas Braun
Tel.: (+49) 30 - 780 96 65 - 10
E-Mail: andreas.braun(at)co2online.de